



Wadahi Kegiatan Kepemudaan di PDIN

Fokus Utama Riset dan Pengembangan Desain Industri

JOGJA, Radar Jogja - Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja berencana mewadahi kegiatan para pemuda. Salah satunya lewat Pusat Desain Industri Nasional (PDIN). Melalui Dinas Perindustrian Koperasi dan Usaha Kecil Menengah (DPKUKM) akan dilaksanakan beragam kegiatan peningkatan sumber daya manusia (SDM).

Kepala DPKUKM Kota Jogja Tri Karyadi Riyanto membeberkan, gelaran *event* jadi bagian dari program kerja PDIN. Namun, kegiatan yang diselenggarakan ini akan disesuaikan dengan karakter pemuda. "Akan banyak *event* sesuai karakter pemuda di PDIN," ujarnya.

Gelaran *event* juga akan mengedepankan peningkatan SDM. Sehingga dimungkinkan bentuknya berupa workshop atau pelatihan. Fokusnya pengembangan desain industri untuk produk *fashion*, kayu, dan logam. "Kami sangat berharap, awal operasional PDIN menunjuk tenaga ahli yang *background*-nya macam-macam," jelasnya.

Tri menegaskan pula fokus utama PDIN adalah riset dan pengembangan desain industri. Maka PDIN memberikan pelayanan seperti konsultasi desain, pembuatan prototype, kegiatan workshop, dan pendampingan terkait desain produk industri.

Fasilitas pendukung yang ada di PDIN antara lain ruang galeri, *co-working space*, studio, dan *rooftop*. Kelembagaan penge-



SITI FATMAH/RADAR JOGJA

FASILITAS MEMADAI: Gedung Pusat Desain Industri Nasional (PDIN) yang berlokasi di jalan C Simanjuntak, Terban, Gondokusuman, Kota Jogja.

lola PDIN nantinya melekat pada Unit Pelaksana Teknis (UPT) Logam Kota Jogja. "Kami berharap Pemprov DIJ bisa memberikan support khususnya di sektor *fashion* yang belum ada di sini," ucapnya.

Penjabat (Pj) Wali Kota Jogja Sumadi menyebut terkait peraturan daerah tentang kepemudaan. Dalam rangka memberi ruang bagi pemuda untuk ikut berpartisipasi membangun Kota Jogja. "Pemuda kami beri peran, kami akan lakukan pembinaan berkaitan dengan entrepreneur, kewirausahaan, dan sebagainya," jabarnya.

Sumadi juga mengatakan, pemuda merupakan calon pemimpin. 'Investasi' baik ini tidak ingin disia-siakan oleh pihaknya. Sehingga perlu segera dibangun sesegera mungkin. "Kami yang tua akan segera purna. Maka pemuda yang selanjutnya meneruskan. Mereka harus diberi bekal sejak awal. Kami beri mereka ruang untuk mulai memikirkan nasib bangsa. Tidak hanya untuk kemajuan di Kota Jogja, tapi bahkan Indonesia," tegasnya. **(fat/din/by)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Februari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005